

Vendredi 24 novembre 2023

Une délégation de femmes Afghanes reçues au Ministère d'Etat

Ces femmes aux parcours exceptionnels, aujourd'hui réfugiées en France, étaient en visite à Monaco dans le cadre de la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. Elles ont été reçues par Isabelle Rosabrunetto, directeur général du Département des relations extérieures et de la coopération et Céline Cottalorda, déléguée interministérielle pour les droits des femmes. Elles ont pu exposer leur expérience, leur parcours de femme, avant et après l'arrivée du régime taliban à Kaboul en 2021.



Accompagnées de Hilde Haneuse, présidente d'Aux cœurs des mots, de Nicole Delacour Law et de Fahimeh Robiolle, des femmes afghanes ont rencontré les représentantes du gouvernement monégasque - DR

La veille, elles avaient témoigné avec des femmes iraniennes lors d'une conférence intitulée « La vie des femmes et des filles en Afghanistan et en Iran » organisée par le Zonta Club, Aux cœurs des mots et le Club Soroptimist avec le soutien du Comité pour la promotion et la protection des droits des femmes. Des témoignages bouleversants auxquels plus de 150 personnes ont assisté à l'auditorium du lycée Rainier III.

Les femmes iraniennes et afghanes lors de la conférence du 22 novembre - DR

